

Le Snesup-FSU, avec de nombreux autres organisations, appelle à marcher pour la science ([marche pour les sciences](#)), le samedi 22 avril prochain. Il appelle aussi à prendre de réelles décisions pour mettre fin à l'austérité, au gel de poste, pour lutter contre la dérégulation libérale de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche (ESR) par le truchement des COMUEs et des appels à projets. Le dimanche 23 avril prochain, à défaut de voir ces décisions venir, votons pour défendre une véritable politique de service public, pour une formation excellente accessible à tous, pour la science et la recherche, pour une politique de recrutement ambitieuse en direction de nos jeunes scientifiques, et pour mettre définitivement fin à la dégradation continue de nos conditions de travail due à l'austérité savamment organisée depuis la LRU et les RCE par les deux gouvernements précédents.

Le Snesup/FSU vous propose une comparaison détaillée du programme ESR des différents candidats, que vous trouverez [ici](#) .

Bonne marche, bon vote.